



白鳥の丘

川崎市立白鳥中学校
044-988-9701
令和6年7月19日発行
第5号

子どもたちが頑張る場所を

校長 千葉 葉子

二十四節気の小暑から大暑へ、梅雨が明け1年の中で最も暑さの厳しい季節がやってきました。白鳥の丘には、いつのまにか蝉の音が響いています。4月からの約4か月間、1年生は新しい環境に戸惑いながら大きな行事を経験し、たくましく成長したように思います。2年生も中堅学年として活躍の場が増え、3年生は頼りになる存在として白鳥中学校をリードしています。生徒が生き生きと学校生活を送ることができますのも、保護者の皆様に様々な場面でご協力頂き、ご家庭で温かく見守って頂いたおかげと感謝申し上げます。

今年は例年よりも早く真夏日が続く、厳しい環境の中、県総合体育大会が始まりました。各運動部が練習の成果を発揮し、試合に臨んでいます。暑い中、多くの保護者の皆様に応援していただき、ありがとうございました。中学生が勝敗に一喜一憂することは当然ですが、結果が伴わなくとも仲間と汗を流し頑張る姿、点差が開く中でも諦めずに粘り強く戦う姿、同じ目的で活動する仲間を応援する姿は本当にかげがえのないものだと感じます。悔しさに涙する場面を目の当たりにし、この経験の価値を改めて感じました。活動を通して考えたり感じたりしたことは、これからの学校での生活や自身の生き方にも影響を与え、次への大きなステップとなることでしょう。子どもたちが頑張る場所は、学校の部活動に限ったことではありません。毎日の授業や生徒会活動、学校外での活動等、子どもたちが頑張ることができる機会はたくさんあります。一生懸命頑張ったからこそ気付くことができる経験を、これからも積み重ねて欲しいと思いました。有難いことに、まだ試合が続いている部活もあります。引き続き、応援をよろしく願いいたします。

明日から長い夏休みとなります。部活でも勉強でも習い事でもこの夏休み何かひとつでも目標達成に向け生活して欲しいと、本日の全校集会で話をしました。小さな目標でも、自分にとってそれが必要な目標であれば、大いに意味があります。また、映画や読書、音楽や美術等に触れ、少しでも自分の心が動く、心を耕す経験ができると、より充実した夏休みになることを伝えました。さらに、7月5日に全校で実施した「スマホ・ケータイ安全教室」で学習した情報モラルを忘れずに、安心・安全にインターネットを活用して欲しいと思います。ご家庭でも、お子さんとスマホの使い方等についてお話し頂ければと思います。8月26日には、全校生徒の皆さんが元気にそろって登校できることを願っています。

○令和6年度の卒業式は3月12日に決定いたしました。年度初めに配布しました年間行事予定と異なりますので、3年生の保護者の皆さまはご確認ください。

○ALTの先生が7月19日で離任されることになりました。9月より新しいALTが着任します。

○PTA会費の収納等につきまして、白鳥中学校の代表者であるPTA会長より、本校が委任を受けておりますのでお知らせいたします。

熱い壮行会

6月21日(金)6校時に夏季大会に参加する部活動生徒に向けた壮行会が行われました。

各部活動の代表者から大会やコンクールに向けた決意表明がありました。どの部活動からもこれまでがんばってきた練習の成果を発揮して、少しでも上位の成績を残したい、という強い気持ちが伝わってきました。その後、応援団たちが中心となり、全校生徒で心を込めて選手たちを応援しました。応援団は当日まで一生懸命練習を重ねて壮行会の本番を迎えました。それぞれの思いの詰まった壮行会で、白鳥中の生徒たちが一つになったのを感じることができました。みんなの応援を胸に、日頃の成果が出し切れるよう期待しています。



スマホ・ケータイ安全教室



7月5日(金)にスマホ・ケータイ安全教室が行われました。株式会社教育ネットの講師の方が来校されて、各教室でSNSやネットへの書き込みで注意することやマナー、個人情報について授業を行っていただきました。中学生が日頃経験するようなSNSでのやりとりを動画で見て、その後に正しい使い方について話し合い、それぞれの生徒が意見を発表しました。

お知らせ

予定

- 8月 13日(火)～15日(木) 学校閉庁日
- 26日(月) 前期授業再開
市総体開会式
- 28日(水) 教育相談開始
- 30日(金) 1年防災講演会
- 9月 1日(日)～テスト前部活動停止
- 2日(月) 1年福祉体験
- 5日(木)・6日(金) 前期期末テスト
- 10日(火) 推進委員会(ノ一部活動デー)
PTA役員会・PTA運営委員会
- 13日(金) 秋季大会壮行会
- 19日(木) 学校オープナー
- 25日(水) 生徒会役員選挙

カウンセリングルームより

開設日

- 8月 19日(月)・27日(火)
- 9月 3日(火)・10日(火)
17日(火)・24日(火)

直通電話：044-988-9751

※直通電話(予約・相談)は開設日のみ
利用可能です。

- ・8月の諸会費引き落としはありません。次回の引き落としは9月20日(金)です。
- ・8月13日(火)～15日(木)は学校閉庁日となります。

編集後記

夏らしく暑い日が続くようになりました。ようやく今日から夏休みに入ります。健康に気をつけて、充実した日々を過ごしてほしいと思います。そして8月26日の授業開始日に、また生徒のみなさんが元気に登校できることを期待しています。